
Familia 
Aguirre Uclés

“Siempre hay que enfrentarse 
a los cambios con actitud positiva”



1.- Por el trabajo de Jesús, habéis tenido que viajar y vivir en otras ciudades, ¿cómo ha sido la experiencia? 

Así es, desde que nos casamos hemos vivido en 4 ciudades diferentes y muy dispares, con sus correspondientes mudanzas, cambios de
colegio, de trabajo, nuevas amistades, y la verdad es que podemos afirmar, en contra de lo que pueda parecer, que la experiencia ha sido muy
positiva y gratificante. Siempre hemos tenido claro que allá donde el destino nos lleve iremos toda la familia y con esa premisa es imposible no
disfrutar de la experiencia. 

2.- ¿Qué habéis aprendido de los sitios en los que habéis estado?

Que en todos ellos, incluso en los que inicialmente pueden dar mucha pereza, encuentras muy buenas personas y situaciones de las que
aprender y llevarte vivencias enriquecedoras. En nuestro caso podemos decir con rotundidad que hemos vivido en nuestras propias carnes eso
de que, a pesar de todo, ¡“todo es para bien”! 

3.- ¿Cómo lo han llevado los niños? ¿Qué lecciones sacáis?

Digamos que cuando los niños eran muy pequeños era todo más fácil y más llevadero puesto que en edades muy tempranas tienen una gran
capacidad de adaptación, por ejemplo: ¡pasaron del andaluz al gallego en cuestión de semanas! Sin embargo, ahora que los mayores ya son
adolescentes somos conscientes que el cambio para ellos sería mucho más costoso. La lección con la que nos quedamos es que, en cualquier
caso, hay que saber enfrentarse a los cambios con actitud positiva y eso es lo que hemos intentando hacerles ver siempre.



4.- ¿Cómo ha sido vuestra llegada a El Prado? ¿Qué os ha llamado la atención y qué destacaríais?

A El Prado llegamos procedentes de otros colegios de Fomento con lo cual nada nos pilló de sorpresa. Tal vez lo que más nos llamó la atención
fue el tamaño y el gran número de alumnos del colegio puesto que los anteriores eran más bien pequeños. El Prado ¡nos parecía enorme! Pero
al final lo que destacaríamos es que la esencia y la formación es la misma en todo Fomento, es como una gran familia, y eso nos da una gran
confianza y tranquilidad.

5.- ¿Sois antiguos alumnos de Fomento? ¿cómo veis que hayan evolucionado los Colegios estos años? 

Marta sí es antigua alumna (de Montealto) pero Jesús no. Pensamos que la evolución en los colegios está más relacionada con la ampliación de
instalaciones, actividades extraescolares, adaptación a las nuevas tecnologías… pero la “masa madre” que caracteriza a estos colegios
permanece, ya que se sigue cuidando con esmero la formación integral de los alumnos así como la educación personalizada de los mismos,
todo ello fuertemente enraizado en los valores de la doctrina católica.



EDUARDO MARTA

Profesión

Soldado de España. Camaleónica: abogada, comercial de banca, 
profesora, mis labores…

He ido adaptándome a lo que tocaba en cada momento.

¿Por qué El Prado para vuestros hijos? 

Porque conjuga perfectamente con los valores que les inculcamos 
en casa y de este modo formamos un binomio casi indestructible:

colegio-familia.

Por el cuidado exquisito en la formación integral que inculcan 
en los alumnos: formación en valores, formación espiritual 

y formación académica.
 



Madrid, Barça o Atleti…

Madridista hasta la médula.

EDUARDO MARTA

¡Hala Madrid! 

Despertarás mañana.

Un libro...

El esbirro

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor…

Con mucho orgullo, nos costó conseguir una plaza para él 
y era consciente que mi hijo entraba en un gran colegio.

Recuerdo que al ser nuestro hijo ya de cierta edad, puesto que entró
en El Prado en 6º de primaria, estábamos algo nerviosos 

pero enseguida se integró perfectamente.
 



EDUARDO MARTA

Un plan en familia que recomendarías 

Sin lugar a dudas, un Camino de Santiago. Salir de excursión en familia. Me aficioné 
en nuestra época de Galicia donde prácticamente 

todos los fines de semana salíamos a conocer 
sitios nuevos de aquella tierra espectacular.

La mejor actividad de la APA es… 

Complicado elegir una, aunque he de reconocer 
que soy muy fan del fin de semana de El Espinar.

Me quedo con los cursos de formación para padres.
 

Una peli...

Hermanos de sangre (serie). El mundo en sus manos.


